

SEREMI de Minería y Sercotec abren fondo concursable para fortalecer la asociatividad de organizaciones y cooperativas en pequeña minería

El programa, que considera más de \$503 millones, busca reducir las brechas para acceder a financiamiento, asistencia técnica y nuevas tecnologías. Las personas interesadas pueden postular hasta el 10 de julio.

Se trata de la iniciativa Fortalecimiento de Cooperativas y Gremios de la Pequeña Minería, que apunta a fomentar la minería de pequeña escala, específicamente la minería metálica y no metálica, contribuyendo a reducir sus brechas de acceso a financiamiento, asistencia técnica y nuevas tecnologías.

Para ello otorga subsidios de hasta \$8.000.000 para la creación y hasta \$12.000.000 para el fortalecimiento de organizaciones productivas y de servicios orientadas al rubro de la pequeña minería, destinados a financiar un plan de inversiones para mejorar las capacidades de gestión y la generación de mejores beneficios, productos y servicios para sus socios y socias.

La iniciativa en la región de Atacama fue lanzada este viernes 28 en un encuentro con organizaciones representativas de la pequeña minería de la región de Atacama, llevada a cabo en el Salón Sede de ASOMICO en Copiapó con la presencia del seremi de Minería, Juan Carlos Peña Pérez y el director Regional (s) de Sercotec, Hugo Pérez Aracena.

En la actividad, el seremi de Minería, Juan Carlos Peña Pérez, señaló que

“ en el marco del trabajo que el ministerio realiza todos los años para fomentar e impulsar la pequeña minería, estamos lanzando este fondo que tiene un mayor alcance y puede beneficiar a muchas más agrupaciones. Este nuevo instrumento está diseñado para atender a gremios mineros metálicos y no metálicos de todo el país, ampliando y actualizando los servicios que ofrecen a sus asociados, a través de tres líneas de trabajo: el fortalecimiento de cooperativas y asociaciones gremiales ya existentes y la creación de nuevas cooperativas. Nuestra expectativa es que, a través de este impulso a la asociatividad, la pequeña minería de la región de Atacama pueda avanzar más rápido en acceso a tecnologías, financiamiento y desarrollo de protección social, entre otros aspectos relevantes, siendo este sector minero el más extenso del país”.

Por su parte la seremi de Gobierno de Atacama señaló: “ Es importante la integración intersectorial en el trabajo del Gobierno, principal factor que ayuda a encontrar soluciones a este tipo de necesidades, como la de

la asociatividad de una actividad productiva tan importante como lo es la pequeña minería. Por ello instamos a que las asociaciones mineras postulen a este beneficio”.

Por su parte el director Regional de Sercotec (s), Hugo Pérez Aracena, indicó que a este programa podrán postular organizaciones ya constituidas formalmente, además de grupos que deseen conformarse como cooperativa de trabajo, de servicios o de consumo de pequeña minería metálica o no metálica, y el llamado es a postular para aprovechar esta oportunidad para nuestra región.

Junto con el aporte económico, las organizaciones beneficiarias accederán también a un acompañamiento técnico en terreno durante cuatro meses para guiar la elaboración participativa del plan de inversiones y su posterior ejecución.

Se puede postular hasta el 10 de julio a través del sitio www.sercotec.cl.

